Tailleurs de pierre, facteurs d'orgues, ébénistes, campanistes, couvreurs... depuis 5 ans, ils rebâtissent Notre-Dame et lui redonnent vie.

Quelle joie de retrouver grâce à eux l'intérieur de Notre-Dame encore plus beau. Quel meilleur hommage pouvonsnous alors rendre aux artisans que celui d'accompagner le regard des visiteurs vers leur oeuvre ?

Entrons en 2025 comme nous entrons dans Notre-Dame : émerveillés et curieux. Soyons présents pour faire vivre les pierres que nous ont léguées la foi et le labeur de nos aînés et formons, dans tous les sites CASA, des communautés ouvertes dans lesquelles nous nous enrichirons de nos échanges mutuels.

Je vous souhaite une joyeuse fête de Noël et une bonne année 2025.